

EL PAPEL DE LA EMPRESA EN LA SOCIEDAD

Carlos San Millán

En un mundo preñado de consumismo sería conveniente que en este XII Congreso, como ámbito de análisis de la estructura jurídica de la actividad económica, como lo es la sociedad comercial, se tome conciencia de la importancia para la salud del hombre en tanto apunta a rescatar los valores fundamentales, tal cual lo ha señalado el Foro Ecuménico Social en el seminario sobre “la economía del bien común, responsabilidad social y civil de las empresas y ONG”.



Fundamento

Estas ideas de las que da cuenta el diario “La Nación”, del 27 de mayo pasado, vertidas en la Universidad de Bologna, Italia, en la Ciudad de Roma, por organización del citado Foro, entre las que resaltan que la responsabilidad social de las empresas es insuficiente, sin la responsabilidad civil de aquellas (sociedades), para lo cual deben asumir su lugar e integrarse con las asociaciones civiles y los factores de decisiones políticas, según la propuesta de Stefano Zamagni, catedrático de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Bologna y consultor del Pontificio Consejo Justicia y Paz del Vaticano.

Estas actuales ideas deberán ser desarrolladas con adecuada precaución, previendo un uso desviado que podría afectar la actividad empresarial.

Conclusiones

Con las advertencias señaladas, se propicia la difusión de estos conceptos en el mundo empresarial a través de distintos medios entre los que se tienen que contar las organizaciones pertinentes para el beneficio del ser humano.